

Le Groupe chantant de Miramont a enchanté le public

“Voyage à travers la chanson française”



Ils étaient vraiment nombreux pour ce tour de chants

Le Groupe chantant de Miramont proposait son gala, en l'église des Carmes à Lauzerte, samedi soir. Riche d'un grand recueil de chansons et de nombreuses expériences (animation de banquet, fête, théâtre,...), les choristes et son chef de chœur Lily Brasseur conviaient le public à un voyage à travers la chanson française.

De nombreux spectateurs prirent place en l'église des Carmes dont l'acoustique est excellente pour ne pas dire extraordinaire, tant et si bien que les places furent vite toutes occupées. A l'entrée, le programme de la soirée était distribué et à l'intérieur de celui-ci les refrains des chansons les plus connues. Ceci réjouit de

nombreux mélomanes qui a prit l'habitude d'accompagner ce groupe chantant, cela aussi est une des spécialités de cette chorale, chanter et faire chanter. Car cette chorale c'est ça, surtout ne pas se prendre la tête, chanter pour le plaisir et le plaisir des autres, et elle apprécie d'autant plus que les spectateurs participent.

Tout a débuté par “La semaine prochaine” de Marc Lavoine, puis “Méditerranéenne” d'Hervé Villard, là Lily se retrouve avec une immense chorale. Pas facile pour un chef de chœur, sauf pour Lily qui tantôt se tourne vers ses choristes puis au retour vers le public. Un tonnerre d'applaudissement récompense et détend les cho-



Lily brasseur le chef de chœur dirige sa chorale mais aussi le public



Le public apprécie énormément la prestation du groupe chantant

ristes, qui enchaînent par “Hasta Luego de Hugues Auffray. Dans l'église le public est conquis, est heureux...

De nombreuses chansons sont ainsi interprétées, tou-

jours avec enthousiasme et sans faiblir, quelles soient nouvelles telle” Je suis un homme de Zazie ou ancienne telle Aline de Christophe. M. Alain Lacombe, maire et conseiller de Mira-



Le groupe Chantant de Miramont et son chef de chœur Lily Brasseur



Une église comble pour ce gala du groupe chantant de Miramont

mont de Quercy, félicitera une nouvelle fois cette chorale et son chef de chœur si dynamique..

L'ovation du public en fin du récital fut la plus belle des récompenses, bien que les

choristes n'aient pas hésité à leur tour d'applaudir ce public qui a été formidable tout au long de la soirée et encore une fois, il fut difficile de se quitter après ce bon moment.